

# Humor y muchos globos

Vadeglobos, una de las pocas empresas de esta especialidad en la Isla, se encarga de decorar las salas

🕒 23:51 ☆☆☆☆☆



**LA OPINIÓN | SANTA CRUZ DE TENERIFE** La organización de la segunda edición del ciclo Santa Cruz Diseña, dedicada este año al humor gráfico, ha cuidado hasta el más mínimo detalle para darle vida durante todo el mes de julio al corazón comercial de Santa Cruz. Ahí está el trabajo desarrollado por la empresa Vadeglobos, encargada de decorar las salas de todas las exposiciones abiertas y de obsequiar a los más pequeños con cerca de 2.000 globos rojos con el logotipo del ciclo, desarrollado por El Club La Opinión de Tenerife y patrocinado por la Sociedad de Desarrollo del Ayuntamiento de Santa Cruz y la empresa Cepsa.

Sus responsables, los bonearenses Adrián Carnelli y Marisa Suárez, son un caso paradigmático de personas que recurren a la originalidad para sacar adelante una iniciativa empresarial familiar.

Vadeglobos lleva dos años en Tenerife -ellos llegaron hace 8 a Canarias- decorando todo tipo de actos - bautizos, bodas, exposiciones, ferias, fiestas...- y ha logrado afianzarse con una oferta que va más allá: ya no sólo realizan globos con logotipos, sino que hacen figuras a diferentes tamaños, siendo una de las pocas de esta especialidad en Canarias.

Y no es nada fácil, a pesar de lo que parece. Así por lo menos lo explica Adrián, mientras concluye el montaje de la última de las salas que será abierta esta mañana, la del Parlamento de Canarias, en la calle del Castillo y muy cerca de las otras cuatro inauguradas la semana pasada. "Se nos ocurrió apostar por los globos y vimos que aquí no se daba este tipo de servicios", dijo Carnelli, para añadir que "estuvimos un tiempo realizando cursos para aprender las diferentes técnicas y poder ofrecer algo diferente".

Marisa es una enamorada de los globos. Le llama la atención que en muchas películas siempre aparezca alguno en una secuencia. Acaban de terminar el decorado de AlCampo de La Orotava y ahora toca una nueva exposición de Santa Cruz Diseña. Y es que no paran.



La Opinión

## MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)